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第３号議案 

 

学校及び経済団体関係者の協議会委員への参画依頼について 

 

１ 目    的 

  神戸電鉄粟生線の利用促進には、これまで以上に固定的利用者である通勤、

通学などの定期利用者の維持・拡大を図る必要がある。 

このためには、まずは定期利用が想定される高等学校や各事業所への継続

した呼び掛けが必要であり、これらの団体の協力が不可欠となっている。 

こうした観点から、学校及び経済団体関係者にも協議会に参画いただき、

多様な意見を反映することにより、粟生線の活性化に協働して取り組む体制

づくりを進める。 

上記の目的を達成するため、両関係者に対し、本協議会委員への参画依頼

を行い、平成２７年度中の参画をめざす。 

 

２ 参画依頼団体 

 (1) 学校関係者 

  沿線各市内の高等学校 

 (2) 経済団体関係者 

  沿線各市の商工会議所 
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